
Protokoll  

Jahreshauptversammlung LkT NRW am 24.06.2022 um 19.30 im  

Haus Union, Oberhausen 

Ende: 22.10 Uhr 

 

Anwesend sind VertreterInnen von 4 Regionalverbänden, 6 Mitgliedsvereine, 3 

EhrenmitgliederInnen und 11 VorstandsmitgliederInnen 

 

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Gerold Brunster 

2. Gedenken an Verstorbene 

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung 

- Die Einladung ist fristgerecht eingegangen 

- Die Einladung beinhaltet ein Passwort für den internen Bereich, indem alle 

Berichte eingestellt sind 

- Es waren 4 Regionalverbände, 6 Mitgliedsvereine, 3 Ehrenmitglieder und 11 

Vorstandsmitglieder stimmberechtigt, siehe Teilnehmerlisten. 

- Genehmigung der Tagesordnung einstimmig  

4. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung am 03.09.2021 in 

Münster-Handorf 

- Protokoll wird einstimmig genehmigt 

5. Bericht des 1. Vorsitzenden Gerold Brunster 

- Bericht ist im internen Bereich unter https://tnw.de/lkt-nrw/interner-bereich/ 

einsehbar 

- Es gab eine kurze Anmerkung bezüglich der Internetadressen. Es ist irritierend, 

wenn bei der Eingabe von nrw-lkt in eine Suchmaschine zuerst der Landkreis und 

nicht der LkT angezeigt wird. Der LkT erscheint an zweiter Position. 

6. Bericht des Sport- und Lehrwart Marco Kuhn 

- Bericht ist im internen Bereich unter https://tnw.de/lkt-nrw/interner-bereich/ 

einsehbar 

- Marco konnte krankheitsbedingt nicht an der Versammlung teilnehmen. Gerold 

verliest den Bericht 

- Die Durchführung der letzten C-Lizenz- Prüfung löst eine Diskussion unter den 

Anwesenden aus. Es wird kritisiert, dass die Prüfungen teils unverhältnismäßig 

waren und auch der Umgang mit den Prüflingen nicht neutral und wertschätzend 

wirkte. 

- In Frage gestellt werden die Rahmenbedingungen bei den Prüfungen: Wieviel 

Leistung wird erwartet? Muss der Druck so hoch sein? Wieso müssen 

SolistentrainerInnen aus dem Seniorenbereich Kinder im Schautanz prüfen, etc.? 

- Es kristallisiert sich in der Diskussion heraus, dass es sehr unterschiedliche 

Wahrnehmungen gibt. Alle sind sich jedoch einig, dass das gesamte Konzept 
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unbedingt neu gedacht werden muss, um weiterhin einen guten Zulauf zu 

gewährleisten. 

- Der Vorstand ist schon in regelmäßigen Abständen mit dem BkT bezüglich der 

Rahmenbedingungen im Kontakt; bisher jedoch ohne Erfolg. 

- Gerold bittet die Anwesenden, ihre Erfahrungen schriftlich an den Vorstand zu 

geben. 

- Darüber hinaus wird der Vorstand einen Rückmeldebogen erstellen und diesen 

allen Teilnehmenden der vergangenen C-Lizenz mit Bitte um Rücksendung 

zukommen lassen. 

- Die geplanten Termine für die nächste folgende C-Lizenz sind 

6.+7. Mai, 13.+14. Mai, 3.+4. Juni, 17.+18. Juni, 28.-30. Juli 2023 

 

7. Bericht der Jugendwartin Susanne Keufen 

- Bericht ist im internen Bereich unter https://tnw.de/lkt-nrw/interner-bereich/ 

einsehbar 

- Es ist nicht erklärbar, warum die Dozentinnen, die sonst den Workshop geleitet 

haben, plötzlich abgesprungen sind. Hier gab es Spekulationen, ob der Einsatz 

vom BDK gewünscht war. Die MitgliederInnen der Jahreshauptversammlung 

wünschen sich, dass Ablauf und die Beweggründe des Ausscheidens aus dem 

DozentInnenTeam nochmal explizit hinterfragt wird, damit keine weiteren 

Spekulationen entstehen. 

8. Bericht der Schatzmeisterin Mechthild Gönner 

- Bericht ist im internen Bereich unter https://tnw.de/lkt-nrw/interner-bereich/ 

einsehbar 

- Es gab Nachfragen bezüglich der hohen Kosten für die C-Lizenz. Diese konnte 

Mechthild anhand ihrer detaillierten Auflistung klären 

9. Kassenbericht der Kassenrevisoren Johannes Borchard und Horst Heinrich 

- Horst Heinrich verliest an dem Abend den Prüfungsbericht 

- Es gab keinerlei Beanstandungen 

10. Entlastung des Vorstandes 

- Einstimmig beschlossen 

11. Satzungsänderung 

- Es soll ein Vermerk zu Beginn der Satzung eingepflegt werden, der auf die 

GeschlechtsNeutralität hinweist 

- Auch soll die Satzung soweit ergänzt werden, dass z.B. Rechtschreibfehler nicht 

erst mit der gesamten Mitgliederversammlung abgestimmt werden muss 

- EhrenmitgliederInnen haben kein Stimmrecht (dieser Punkt wurde direkt auf der 

Sitzung einstimmig beschlossen) 

- Weitere Veränderungswünsche werden mit allen besprochen. Gerold hat diese 

genau notiert und wird diese teils mit Sakia Zahlten nochmals durchsprechen. 

- Wir bestimmen ab heute, dass es ab der JHV 2023 nur noch 3 StellvertreterInnen 

gibt. Wunsch aus der Mitgliederversammlung ist, dass dieses auch wirklich so 

gemacht wird 

- Die Satzungsänderung wurde einstimmig beschlossen unter dem Vorbehalt, dass 

auch das beachtet wird, was heute besprochen wurde 
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- Insgesamt war die Rückmeldung der Mitgleiderversammlung sehr wohlwollend 

und konstruktiv 

12. Neuerstellung der Finanzordnung 

- Einstimmig beschlossen 

13.  

a. Wahl des stellvertretenden Vorsitzenden 2 

- Jürgen Felmet wird vorgeschlagen, diesen Posten weiterhin zu übernehmen 

- Einstimmig gewählt. Herzlichen Glückwunsch! 

b. Wahl der Schatzmeisterin 

- Mechthild Gönner gibt den Posten nach vielen Jahren mit viel Engagement leider 

ab! Wir werden ihren Einsatz vermissen. 

- Stefanie Keßel wird vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Herzlichen 

Glückwunsch und herzlich Willkommen im festen Stamm des Vorstands! 

c. Wahl der Jugendwartin 

- Susanne Keufen wird vorgeschlagen, den Posten weiterhin zu übernehmen 

- Einstimmig gewählt. Herzlichen Glückwunsch! 

 

14. Anträge der MitgliederInnen und des Vorstands 

- Zwei Anträge des Vorstandes sind fristgerecht eingegangen. 

- Der Vorstand möchte Beate Driesen und Mechthild Gönner, die heute den 

Vorstand verlassen, zu EhrenmitgliederInnen ernennen.  

- Die Ernennungen beider werden einstimmig durch die Mitgliederversammlung 

beschlossen. 

- Gerda Schulz und Bernd Heiss haben für Mechthild und Beate eine 

wertschätzende Laudatio gehalten. Vielen Dank dafür. 

- Liebe Beate, liebe Mechthild, euch gilt ein riesen Dank für euren Einsatz, eure 

Ideen und eurem Beitrag zur Weiterentwicklung des LkT NRW! 

15. Verschiedenes 

- Gerold appelliert an alle Anwesenden, gerne Wünsche und Ideen und auch Kritik 

an den Vorstand zu geben und immer gerne den Kontakt zu suchen. 

 

 


